



## López Beltrán pide reafiliación a fundadores de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Las reglas cambian y si de Morena quieres ser, reafiliarte debes hacer. Andrés Manuel López Beltrán, invitado a la plenaria de los diputados federales de Morena, antes de los discursos exigió la reafiliación a fundadores como **Ricardo Monreal**. Son los nuevos tiempos de Morena.

Joaquín López-Dóriga (Periodista): “Ahora se tienen que reafiliar con el hijo de López Obrador. Él ya está en campaña, porque está buscando, ya no en el 36, sino en el 30. Vota por Andrés Manuel, López Beltrán en chiquito, es la estrategia”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZhTDM3s8jMvRA98PA?e=4Q8l6](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhTDM3s8jMvRA98PA?e=4Q8l6)